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ÉDITO
Claude AURIAS : Pour dynamiser la revue municipale et 
être au plus proche des Loriolaises et Loriolais. Je me suis 
engagé auprès des citoyens, car c’est ensemble que nous 
aboutirons à des résultats meilleurs et concrets pour notre 

commune. La parole donnée au public à tous les conseils municipaux, les 
questionnaires comme pour l’espace de vie sociale, la permanence des 
élus du samedi matin... Ces démarches vous permettent de nous accom-
pagner dans l’action publique et l’information municipale doit suivre cette 
même impulsion.

Pourquoi une 
nouvelle formule 

de l’édito ?

Réponses
de Claude AURIAS

POSEZ VOS QUESTIONS
à Claude AURIAS

Je vais bien et quand je pense à toutes celles et ceux qui nous ont quitté bien trop jeunes, 
il serait donc mal venu de se plaindre. 
Ma volonté est de construire une ville accueillante, où l’espoir est permis à chacun d’entre 
nous, une ville où l’entraide et la solidarité ne sont pas des vains mots à l’image des messages 
exprimés par les jeunes écoliers sur l’Arbres à souhait. La vie est précieuse protégeons-là. 
Tout être humain porte une richesse en lui-même, notre devoir en tant qu’élu, c’est donner 
une chance à tous afin que chacun la saisisse. C’est ce qui motive la pluralité de nos inves-
tissements dans tous les domaines.  

Comment 
allez-vous et 

quelles sont vos 
ambitions pour 

l’avenir à Loriol ?

Deux grands principes guident 
nos projets : améliorer le quo-
tidien de chaque Loriolais tout 
en veillant à ne pas endetter 
la commune. 
Nous avons donc fait le choix, 
quand cela était possible, de 
soutenir des projets privés 
à l’image de la Maison de 
Santé qui sera opérationnelle 
fin 2022 ou de la Chambre 
funéraire, construite près du 
cimetière. Pour ces deux projets, 
nous avons encaissé le prix 
de vente des terrains ou des 
biens immobiliers, sans recourir 

aux fonds publics, laissant les 
partenaires privés équilibrer 
les investissements.
Pour d’autres aménagements 
comme la construction du Gym-
nase Inter-
communal, 
chantier qui 
avance 
bien, c’est la 
recherche 
de subventions ou de financements 
communs qui nous a guidée. 
C’est dans  ce même esprit que 
la Micro-Folie de Loriol a vu 
le jour. Seul établissement de 

ce type à avoir vu le jour en 
Drôme, nous avons pu obtenir 
80 % de subvention, entre les 
dotations de l’Etat ou la parti-
cipation du Conseil Départe-

mental. C’est 
aussi de cette 
façon que la 
rénovation 
de l’Espace 
René Clot a 

été conçue. Toujours dans le 
même esprit, une solution a 
été trouvée pour un espace de 
boulodrome couvert pour l’ABL 
Tous les projets prennent 

plusieurs années, au premier 
mandat on a mis en route, on 
second on réalise, à l’image 
de la déviation Livron / Loriol 
qui démarre enfin. 
Je n’ai pas de place ici pour 
vous faire part de tout ce que 
nous avons engagé. Alors 
participez, posez vos questions 
ou soumettez vos suggestions. 

« Seul on va plus vite, ensemble
on va plus loin » !

Quelles
sont vos grands 

projets pour clôturer 
2021 ?

• Mairie - 3 bis grande Rue 26270 LORIOL
• Lors des permanences des élus du samedi matin
• Par mail : emelinezontini@loriol.com ou morganeaverty@loriol.com
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LORIOL

Parc des Crozes - 26270 LORIOL
04 75 61 12 12

Ouvert 7j/7 de 10h à 23h 
v en d et  sa m  jusqu’à minuit
COMMANDEZ EN LIGNE SUR

www.mcdonalds.fr
RETROUVEZ-NOUS SUR       mcdonald’s loriol       mcdonald’s 

Solutions industrielles de traitement thermique
pour la débactérisation, pasteurisation et torréfaction

d'herbes et épices, plantes médicinales,
fruits à coque, graines, produits céréaliers...

PA de Champgrand - 50 allée des Abricotiers
26270 Loriol sur Drôme
www.revtech-process-systems.com

SARL Granon PascalSARL Granon Pascal
Plants de fleurs et de légumes

Producteur
Les Ramières Est - 26270 Loriol-sur-Drôme

Tél./Fax : 04 75 63 82 01

25, avenue Léon Blum - 07800 La Voulte/Rhône
Port. : 06 17 67 25 67 - imp.nouvelle-bultez@wanadoo.fr

✆ 04 75 85 35 48

Impression
offset et typo

Impression
numérique

Création
PAO

Banderole
Panneau…

abc

abc

ab
c…

LA BOUTIC’ FLEURIE
Compositions Florales

Paiement CB à distance

Articles Funéraires

83, Av. de la République - 26270 LORIOL
Tél : 04 75 85 52 26
Fax : 04 75 61 23 84

Compositions FloralesCompositions Florales

Tél. 04 75 61 64 45

88, Av. de la République 26270 LORIOL

Traiteur
LOISEAU

Cuisinier / Charcutier 
Portage de repas à domicile

Notre métier,
vous accompagner

Pompes Funèbres
Marbrerie

Prévoyance Obsèque
LORIOL-SUR-DROME

CREST  PORTES-LES-VALENCE

04 75 59 39 30

Avis de décès et condoléance sur 
www.ets-vallon.fr
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21 juin : fête de la musique… Que s’est il passé à Loriol ? 
Rien. Le silence. Ni les jours d’avant, ni les jours d’après, 
aucune note n’a résonné sur les places loriolaises. Et cet été 
? Que s’est-il passé ? Bien sûr, il y a eu les retransmissions 
des matches et nous en saluons la mise en œuvre.

Cependant, les évènements ont été majoritairement à 
l’initiative soit de privés soit de la CCVD.

On nous objectera qu’il y avait la Covid, le passe sanitaire, 
mais cela n’a pas empêché les communes voisines, et 
certaines beaucoup plus modestes, de proposer des 
activités festives.

On nous dira qu’il n’y a pas d’endroits disponibles : ce serait 
oublier que de nombreux lieux peuvent se transformer, 
rapidement, à moindre coût et devenir de merveilleuses 
scènes en plein air. Pourquoi ne pas avoir animé la Motte 
du Chateau ni envisagé son aménagement à plus long 
terme ?

Car quelle culture voulons-nous ?
Nous voulons une culture qui anime et rassemble les 
Loriolais, tous les Loriolais.

La municipalité doit être à l’initiative d’un vie culturelle 
diversifiée en bâtissant un projet ambitieux et cohérent.
C’est pour nous, par exemple, le préalable à une redéfinition 
de l’espace festif, dont la rénovation est actée et aurait pu 
être l’objet d’une consultation. Plus largement cela pose la 
question de son intégration dans une vision plus globale 
pour pôle culturel sur l’espace Gaillard.
Une commission municipale culture est indispensable, 
commission que nous, minorité, demandons depuis 18 mois 
et à laquelle nous participerions activement.

LES ÉLUS DE « DÉCIDONS LORIOL »

Heureusement, nous sortons peu à peu de l’inquiétude de 
la pandémie du COVID et l’état sanitaire se desserre petit 
à petit, mais restons prudents et respectueux des gestes 
barrières dans l’intérêt de tous.

Aujourd’hui, nos familles Loriolaises ont besoin de retrouver 
convivialité et espoir en l’avenir, jeunes et moins jeunes ont 
envie de se retrouver pour vivre et partager des moments 
de fêtes et de bonheur.

Nationale 7 a été un moment fort dans notre village. Le 
Comité des Bouviers et sa royauté prépare avec plusieurs 
manifestations festives son grand défilé en 2022.
 L’OAL et la Municipalité avec nos commerçants préparent 
les Fêtes de Noël. Des pièces de théâtre et des évènements 
ont été et vont avoir un succès de participation.

La vie reprend son cours normal et nos municipalités 
accompagnons toutes ces initiatives. 

Ensemble œuvrons pour une qualité de vie retrouvée.

LES ÉLUS DE LA MAJORITÉ MUNICIPALE

LE MOT

DE LA MINORITÉ

LE MOT

DE LA MAJORITÉ

EXPRESSION
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Lumière sur...
FORUM DES ASSOCIATIONS

CE SAMEDI 4 SEPTEMBRE MARQUAIT LE SIGNE DE LA RENTRÉE ET DU TRADITIONNEL FORUM DES ASSOCIATIONS QUI

RÉUNISSAIT 57 STANDS D’ASSOCIATIONS SPORTIVES ET NON SPORTIVES.

COMME CHAQUE ANNÉE, LES VISITEURS ONT PU SE RESTAURER AUPRÈS

DE LA BUVETTE TENUE PAR LES BÉNÉVOLES DES RESTOS DU CŒUR.

0409

LES BÉNÉVOLES DES ASSOCIATIONS ÉTAIENT PRÉSENTS POUR LA MISE EN PLACE DE LA SALLE LA VEILLE DU FORUM.

LES BÉNÉVOLES SE SONT PRÊTÉS AU JEU

DE DÉCORER L’ENSEMBLE DE LEURS STANDS...

En chiffres
905 visiteurs 

ont été comptabilisés
entre 13 h 30 et 18 h00.

47 stands d’associations
étaient présentés.

80 grilles
étaient exposées.

L’intégralité de l’installation a 
été réalisée par 

les bénévoles : Record de 
cette année 2021, 1h30 
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CARTON PLEIN POUR « EN PANNE »

LA FRESQUE DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Portée par la Mairie, la pièce de théâtre, « En Panne » a été 
présentée le vendredi 10 septembre 2021 à la Salle des Fêtes.
Cette comédie hilarante, co-écrite par M. Yannick 
SCHIAVONE et Mme Noémie BOUSQUAINAUD, enfant 
du pays, pleine de rebondissements sur le couple, 
la famille, l’actualité et d’autres délicieux problèmes, 
a ravi les 200 spectateurs présents.
Bravo à « Nono et Yaya » ! 

LE CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS ONT ENFIN PU FINALISER LEUR PROJET DE MANDAT. AUX CÔTÉS DE M. VINCENT LANSADE, ILS ONT PU RÉALISER LA FRESQUE

AU HANGAR DES BOUVIERS.

présentée le vendredi 10 septembre 2021 à la Salle des Fêtes.
Cette comédie hilarante, co-écrite par M. Yannick 

 Noémie BOUSQUAINAUD, enfant 
du pays, pleine de rebondissements sur le couple, 

1009

SPECTACLE FULGURANCE

Soutenue par la Mairie, la Tournée Fulgurance a fait une escale sur 
la Place de l’Église à Loriol le mercredi 7 juillet en présentant son 

spectacle de rue culinaire et loufoque dans le cadre du programme « Quartier d’Eté »,. 
Une comédienne talentueuse et complètement enfarinée, un décor surprenant et une 
pyrotechnie millimétrée pour le bonheur des Loriolais venus en masse : c’est la recette 
d’un spectacle 100 % réussi ! Les spectateurs, en nombre, étaient heureux de ce jour de 
fête et de ce retour à une vie normale.

140707

L’ABL A ORGANISÉ SON REPAS TRADITIONNEL DU

14 JUILLET SUIVI DE SON TOURNOI DE PÉTANQUE

QUI A RÉUNIT UN GRAND NOMBRE DE PERSONNES.

« LA CUISINIÈRE » A RÉUNIT 300 VISITEURS SUR LA PLACE DE L’ÉGLISE. 
UNE RECETTE RÉUSSIT AVEC SUCCÈS !

07

09
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CULTURE

La culture à Loriol, c’est :

Prêts de livres 
HORS LES MURS Convention 

avec le CDI du collège : 
150 prêts annuels

Prêt de livres à la Résidence 
Autonomie les mercredis matins 

grâce au bénévolat de
 Geneviève.

1350 inscrits 
actifs en 2019
1032 inscrits

actifs en 2020

17 790 ouvrages
8 596 livres adultes

 7 651 livres jeunesse
DVD : 1 543

42 719
 prêts en 2019

23 879
prêts en 2020

HORS LES MURS Convention 

Prêt de livres à la Résidence 
Autonomie les mercredis matins 

Ouverture 
au public du mardi au 
samedi : 14 h semaine

+ Réception groupes scolaires, 
centre de loisirs, crèches, 

RAM...

Service Drive
 pendant la
période de 
Covid-19

Service Drive

2 agents

19 classes 
soit 530 élèves 

sur 5 périodes par an 
échelonnés sur
3 semaines de 

réception.

5 expositions
 par an prêtées

 par la Médiathèque 
Départementale 

de la Drôme

5 expositions

Réception 
auteurs et 

illustrateurs en 
partenariat avec Ecoles
et Festival BD de Eurre

B.C.D
BIBLIOTHÈQUE

CENTRE 
DOCUMENTAIRE

2 agents pour 3 
points BCD dans les 

écoles publiques Lorio-
laises qui reçoivent tous 
les élèves selon planning 

scolaire.

Covid-19

PROJET 
LECTURE 

PUBLIQUE : 
Harmoniser les 
ouvrages de la 

Médiathèque et 
des BCD.

PROJET 

Formation 
professionnelle 
dispensée par 
la Médiathèque 

Départementale de 
la Drôme 

 par la Médiathèque 
Départementale 

de la Drôme

Médiathèque et 
des BCD.

MEDIATHÈQUE

6

LECTURE
PUBLIQUE
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ACTU

7
ACTUCTU

14 NOVEMBRE 2021  

- 15 H 00 : 
CONCERT GRATUIT
par Juliette et Cie 

suivi du film 
- RESPECT histoire 

d’Aretha FRANKLIN à
16 H 15 film en parallèle 
voix originale sous-titre 
en français. Aux Tarifs 

habituels

 5 DÉCEMBRE 2021    
 CONCERT GRATUIT
en duo avec Eleonore 
au chant et Pascal à la 
guitare Gratuit suivi du 
film ALINE de Valérie 

LEMERCIER
aux Tarifs habituels 

28 NOVEMBRE 2021

         CINÉ DÉBAT
LES ANIMAUX 
ANONYMES

à 19 H 00
 en présence 
du réalisateur

Baptiste ROUVEURE

27 OCTOBRE 
et 3 NOVEMBRE 

2021

CINÉ-GOÛTER 
séances de 

14 H 00 et 16 H 00
pour les enfants. 

Le goûter est o�ert 
sur présentation du 

ticket d’entrée

27 OCTOBRE 
et 3 NOVEMBRE 

2021

CINÉ-GOÛTER 
séances de 

27 OCTOBRE 

ÉVÈNENEMENTS À VENIR
CINÉMA ESPACE(S)

ORGANISATION D’UN CINÉ-DRIVE LE 5 JUIN 2020.

CA S’EST PASSÉ
DANS VOTRE CINÉMA !

2020 : 19 mai – 10 septembre
 1039 spectateurs pour 129 séances

2021 : 19 mai – 10 septembre
 2632 spectateurs pour 220 séancesQuelques chiffres ...

ÉVÈNENEMENTS À VENIR

ÉVÈNENEMENTS À VENIR

ÉVÈNENEMENTS À VENIR

ÉVÈNENEMENTS À VENIR

ÉVÈNENEMENTS À VENIR

ÉVÈNENEMENTS À VENIR

ÉVÈNENEMENTS À VENIR

ÉVÈNENEMENTS À VENIRLa culture à Loriol, c’est :
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DES NOUVELLES DES ASSOCIATIONS

SÉJOUR CULTUREL AU FESTIVAL D’AVIGNON POUR INDICE 2

LE CLUB INFORMATIQUE À LA FÊTE DE LA SCIENCE

La Compagnie Indice 2, dirigée par Mme Lydia HERITIER, a pris ses 
quartiers d’été présentant au passage le dernier spectacle de 
la « Jeune Troupe ». 

Les jeunes comédiennes et comédiens issus de l’École de Théâtre de 
la Compagnie, basée à Loriol et à Bourg-lès-Valence ont parfait leur 
formation en effectuant un séjour culturel dans un lieu d’exception.

Ainsi, ils se sont immergés dans cet emblématique festival de Théâtre 
en rencontrant des comédiens et des techniciens professionnels, ou 
encore des metteurs en scène. Ils ont eu même la possibilité de jouer 
devant un public de festivaliers le samedi 10 juillet 2021 à 21 heures 
sur l’île de la Barthelasse au Parc des Libertés.

M. Jean-Claude CATY, ancien agent de cadastre est un membre à 
part entière du club informatique. Pour la première fois, il a participé en 
collaboration avec le club à la 30e édition de la Fête de la Science.  
Compétent dans son métier et en informatique, il a proposé à cette 
occasion des conférences pour découvrir la cartographie numérique : 
la géodésie, la normalisation de l’information géographique, la base 
de données cartographique postgis, et le SIG (Système d’Information 
Géographique) QGIS (libre de droit !). Ces conférences ont eu lieu 
sur 4 séances, nombreux étaient présents pour découvrir le mystère 
de la cartographie.

Enfin, tout au long de l’année, l’équipe municipale a à cœur de soutenir les nombreuses associations dans leurs projets 
par la mise à disposition gracieuse des équipements communaux et l’octroi de subventions (de fonctionnement annuelle 
et exceptionnelle). Ce partenariat permet aux Loriolais de bénéficier d’un large choix d’activités dans leur commune et de 
proposer de belles animations en mutualisant nos ressources (humaines, matérielles et financières).

TROIS CAFÉS GOURMANDS : 
Vendredi 3 décembre 2021

Roland MAGDANE : 
Dimanche 30 janvier 2022

Elodie POUX :
Vendredi 25 février 2022

Retrouvez les informations de 
ces évènements dans l’agen-
da situé en page centrale de 
la revue et sur les réseaux 
sociaux de la commune.

SOUTIEN AUX ASSOCIATIONS

LES JEUNES COMÉDIENS ONT PASSÉ UN AGRÉABLE MOMENT

AU FESTIVAL D’AVIGNON.

LA CONSÉCRATION POUR

CLÔTURER LEUR SÉJOUR...
POUVOIR MONTER SUR SCÈNE ET

JOUER DEVANT DES FESTIVALIERS.

LES MEMBRES DU CLUB INFORMATIQUE, RAVIS DE POUVOIR

PARTICIPER POUR LA PREMIÈRE FOIS À LA FÊTE DE LA SCIENCE.

CULTURE

ÉVÈNEMENTIEL
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CULTURE
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ECOLE DE MUSIQUE : ENSEMBLE ET GROUPES

Les cours ont repris depuis la rentrée à l’école de musique. 
Si les classes instrumentales sont aujourd’hui bien remplies, il 
est toujours possible de s’inscrire dans les multiples ensembles 
et pratiques collectives. Vous n’avez jamais fait de musique 
et vous ne savez pas par où commencer ? N’hésitez pas à 
vous renseigner ! Certains ateliers sont idéaux pour débuter.

Voici un petit aperçu de ce que vous pourrez trouver à 
l’école de musique :

PRATIQUES VOCALES : Du chant lyrique aux chansons actuelles 
en passant par le jazz ou les musiques du monde, il y en a 
pour tous les goûts... Nouveauté 2021 : un groupe destiné aux 
pré-adolescent·e·s souhaitant chanter un répertoire actuel 
ou s’essayer à la comédie musicale.

PERCUSSIONS :
• Initiation aux percussions pour les plus jeunes
• Ensemble de percussions « Beyond the batuc » : partez 

à la découverte des rythmes afro-
cubains et afro-caribéens, pour monter 
un répertoire en collectif et se produire 
en public.

• Nouveauté rentrée 2021 : tongue drum. 
L’approche de ce drôle d’instrument 
(voir photo) à percussion mélodique est 
collective, intuitive et sensorielle, sans 

aucune connaissance musicale préalable. Un bon moyen 
de découvrir la pratique musicale en groupe, en laissant 
une large place à la spontanéité et à l’improvisation !

MUSIQUES ACTUELLES :
• Groupes de musiques amplifiées : branchez les guitares, 

chauffez les amplis... Des groupes existent ou sont constitués 
en fonction des musiciens intéressés. Des rencontres et 
concerts communs sont organisés avec d’autres écoles 
de musique.

• Jazz : section rythmique, instruments mélodiques, voix... 
Atelier ouvert aux adolescents et adultes avec un peu de 
pratique instrumentale (débutants acceptés pour le chant).

• Le TrOLL (Trendy Orchestra Livron-Loriol) accueille tous 
les musiciens autonomes avec leur instrument, vent ou 
section rythmique, pour un répertoire à tendance jazz-funk.

CORDES : Violonistes, altistes, violoncellistes... Vous êtes 
les bienvenus dans cet ensemble à cordes inter-écoles, en 
partenariat avec les écoles de musique de Portes-lès-Valence 
et de Grâne-Allex. Groupes constitués en fonction des niveaux, 
avec possibilité de morceaux communs.

Attention ! Certains ensembles ne peuvent fonctionner qu’à 
partir d’un nombre minimum d’inscrits. Faites-vous connaître 
dès que possible si vous êtes intéressé·e.

Renseignements : 
04 75 61 38 70
ecoledemusique@loriol.com
Les cours ont lieu à la Maison Pour Tous (Loriol)
et à la Maison Pignal (Livron)

MUSIQUE
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Notices disponibles dans tous les lieux publics de la ville.

Avant la fin de l’année, le dernier appel à projet 
annuel du Contrat de Ville sera lancé. Depuis 2015, de 
nombreuses actions ont pu être menées et financées par 
ce biais comme :  les opérations volets, l’ouverture de

l’Appart, les ateliers cuisine, le jeu d’énigme Zomb’histoire,… 
Pour mener un projet ou une idée d’action en faveur 
du Cœur de Loriol, il suffit de contacter Mme. Laurine 
VINCENT.

ACTU

10

ATELIERS CUISINE

Renseignements et inscriptions :
Laurine VINCENT

06.12.09.34.30
laurinevincent@loriol.com

L’Appart a ouvert depuis le mois de juin et 
les activités commencent ! 
Il y a les permanences de l’écrivain public 
tous les mercredis matin de 9h à 12h sans 
rendez-vous. Mme Hélène MEE, écrivaine 
publique professionnelle, accompagne et 
oriente dans les démarches administratives 
(lecture et rédaction de courrier, formulaire 
d’inscription, …).

Trois ateliers alimentation, animés par 
Mme Fanny LARROQUE de l’association 
« Du beurre dans les épinards », se sont 
tenus dans la cuisine nouvellement aménagée. 

Ce sont des moments conviviaux et riches 
où la mixité est à l’honneur. La découverte 
de nouvelles saveurs et l’apprentissage de 
recettes faciles à préparer séduisent les 
participants. 
Pendant les vacances de la Toussaint, des 
temps de jeux parents-enfants avec la 
ludothèque Ardé’jeux seront organisés. 

Mardi 26 octobre à partir de 14h : 6 -12 ans
Jeudi 28 octobre à partir de 14h : 3 - 6 ans
Mardi 2 novembre à partir de 14h : Ados à
l’Espace Jeunes
Jeudi 4 novembre à partir de 14h : 6 -12 ans

APPEL À PROJETS
DE LA PROGRAMMATION 2022

UN ORDINATEUR EN LIBRE-SERVICE PERMET À
TOUT UN CHACUN D’ACCÉDER AUX OFFRES DE
PÔLE EMPLOI, RÉACTUALISÉES CHAQUE
SEMAINE AINSI QU’À CELLES DES AGENCES DE
TRAVAIL TEMPORAIRES SU SECTEUR.

OUVERT DE 08 H 30 À 12 H
ET DE 13 H 30 À 17 H. 

AU TIERS-LIEU NUMÉRIQUE - EPI’LO

INFOS
NEWS

PERMET À
UX OFFRES DE

QUE
GENCES DE
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Dans le cadre de l’action « Culture et Citoyens » soutenue par le Contrat de Ville, de 
jeunes Loriolais sont allés découvrir et visiter plusieurs institutions locales : la Mairie 
de Loriol, la Communauté de Communes du Val de Drôme en Biovallée et le Conseil 
Départemental de la Drôme. C’est en compagnie de Mme Françoise CHAZAL, Maire 
d’Étoile-sur-Drôme et Vice-Présidente du Département, qu’ils ont pu inaugurer la visite 
de ce lieu historique proposée dans le cadre de la journée du patrimoine.

Cet été, grâce à la Micro-Folie ils ont commencé à découvrir virtuellement Paris, ses 
monuments ou ses musées.
Au programme : visite de l’atelier de fabrication de décors du théâtre de l’ODEON, 
du musée du Quai Branly ou de la Cité de la Science.

Mixant reportages, photos ou atelier ludiques, ces visites au Tiers-lieu numérique ont 
permis de faire un choix parmi les sites à voir pendant les vacances de Noël période 
où ils découvriront réellement ce qu’ils ont vu sur grand écran.

Dans le cadre de l’action « Culture et Citoyens » soutenue par le Contrat de Ville, de 
jeunes Loriolais sont allés découvrir et visiter plusieurs institutions locales : la Mairie 
de Loriol, la Communauté de Communes du Val de Drôme en Biovallée et le Conseil 

 Françoise CHAZAL, Maire 
toile-sur-Drôme et Vice-Présidente du Département, qu’ils ont pu inaugurer la visite 

de ce lieu historique proposée dans le cadre de la journée du patrimoine.

Cet été, grâce à la Micro-Folie ils ont commencé à découvrir virtuellement Paris, ses 

Au programme : visite de l’atelier de fabrication de décors du théâtre de l’ODEON, 

Mixant reportages, photos ou atelier ludiques, ces visites au Tiers-lieu numérique ont 
permis de faire un choix parmi les sites à voir pendant les vacances de Noël période 

ULTURE &
ITOYENSC

Un groupe d’habitants, accompagné par le Collectif Sud, 
a travaillé pendant  plusieurs mois sur la création d’un 
parcours sportif adapté à tous dans le Parc Gaillard.
Les exercices proposés s’appuient sur des équipements 
déjà en place, bancs, marches... ou utilisent les agrès 
présents au sein du Parc.

Les panneaux explicatifs des différents ateliers seront
prochainement installés et chacun pourra venir pratiquer 
à sa guise. 

Un groupe d’habitants, accompagné par le Collectif Sud, 
a travaillé pendant  plusieurs mois sur la création d’un 
parcours sportif adapté à tous dans le Parc Gaillard.
Les exercices proposés s’appuient sur des équipements 
déjà en place, bancs, marches... ou utilisent les agrès 
présents au sein du Parc.

Les panneaux explicatifs des différents ateliers seront
prochainement installés et chacun pourra venir pratiquer 
à sa guise. 

Notices disponibles dans tous les lieux publics de la ville.

COLLECTIF SUD – PROGRAMME « PAR ICI »
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Plaques vendues
Rétro-Campeurs
Équipages
Km de balade
VéhiculesexposéssurdeuxvoiesduNordauSud
de l’Avenue de la République
Jeux en bois
Heures d’animation musicale
Bénévoles mobilisés durant toute
L’organisation de la manifestation
Les Services Techniques
Kmest laPLUSLONGUEdistanceparcouruepour
participer à la « N7 en FÊTE »

250
102

77
53

234

25
3
13

_
583

LA « N7 en FÊTE » 2021, c’était :

2022
10 ANS

N7
12 Sur laSur laSur la route de la route deroute de
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Action sociale
Le 21 septembre 2021 fut une journée pleine d’espoir pour France Alzheimer 
Drôme. La journée mondiale contre la maladie a été porté par un symbole : 
l’arbre à souhait, un cerisier offert par la commune et planté au Parc Gaillard. 
Ainsi, les Loriolais, de 7 à 80 ans ont pu accrocher un message ou dessin 
pour les enfants en soutien aux familles touchées par cette maladie. Loriol 
devient également la première commune de la Drôme à signer la charte 
Ville Aidante Alzheimer, un engagement de la plus haute importance pour 
les élus qui soutiennent depuis de nombreuses années cette cause. Le Maire 
ainsi que les élus ont longuement remercié les bénévoles qui mettent tout 
en œuvre pour accompagner les malades et leur famille. 

Des formations sont proposées aux aidants des personnes touchées :
15, 22 et 29 octobre ainsi que le 5 et 12 novembre 2021. 

Renseignements : Marlène GUEZE   06 79 30 63 11 
   Marie Josée GAUCHER 06 25 60 36 10

DE L’ESPOIR POUR FRANCE ALZHEIMER

LA COMMUNE DE LORIOL DEVIENT LA PREMIÈRE COMMUNE DRÔMOISE À SIGNER

LA CHARTE « VILLE AIDANTE ALZHEIMER ».

CLAUDE AURIAS, MAIRE DE LORIOL AUX CÔTÉS DE FRANÇOISE BRUN, ADJOINTE À L’ACTION

SOCIALE, THIERRY RIGAUD, PRESIDENT FRANCE ALZHEIMER DROME ET MARLENE GUEZE, 
PRÉSIDENTE LOCALE.

L’ARBRE OFFERT PAR LA COMMUNE EN SIGNE D’ESPOIR.

L’ARBRE A ÉTÉ INAUGURÉ PAR M. LE MAIRE, FRANÇOISE BRUN, MARIE-LOUISE SIX, CONSEILLÈRE

DÉLÉGUÉE AUX ASSOCIATIONS CARITATIVES ET HUMANITAIRES, THIERRY RIGAUD, MARLENE GUEZE,
MARIE-JOSÉ GAUCHER, ROBERT CHAMPION, YVES RIMET, ROSE ROIGE, MEMBRES DE

L’ASSOCIATION.

MARIE-JOSÉ GAUCHER, CONSEILLÈRE DÉLÉGUÉE AUX ASSOCIATIONS

ET TRÉSORIÈRE DE L’ASSOCIATION REMET LA BROCHE À FRANÇOISE

BRUN.
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CONFÉRENCE SILVER FOURCHETTE

OUVERTURE D’UNE BOUTIQUE SOLIDAIRE
L’équipe du Secours Catholique de Loriol et ses environs ont le  
plaisir d’annoncer l’ouverture prochaine d’une boutique solidaire.
Située en plein centre-ville de LORIOL (face à la mairie), elle se 
veut accueillante, conviviale et ouverte à tous.
Une boutique pas comme les autres : 
• Un espace de rencontres, d’information et d’échange pour tous. 
• Un point de vente à un prix solidaire (collecte de vêtements 

hommes, femmes, enfants en bon état)
• Un lieu d’entraide pour mieux vivre au quotidien
Les valeurs de l’association : la fraternité, la convivialité et le 
respect de la dignité des personnes.

Pour rejoindre cette aventure, contacter l’équipe au 06 89 55 99 94 ou sur loriolsecourscatholique@gmail.com

Le Lundi 27 Septembre a eu lieu la Conférence pour 
les aidants sur les thème : « Cuisiner pour un autre » et 
« De la cuisine à l’assiette » sur la commune de Loriol. Cette 
conférence, co-organisé par la Mairie, spécialement adressée 
aux aidants, a été suivie par des participants heureux d’écouter 
les conseils des experts !

Les organisateurs remercient :
• La Mairie de Loriol, représentée par Mme.  BRUN, Adjointe 

au maire à l’action sociale et Mme. SIX, conseillère municipale 
déléguée aux associations caritatives et humanitaires

• Les intervenants de la conférence : la diététicienne 
Mme   Laurence FLACHAIRE, pour son partage et ses conseil

• Les représentants de la CCVD : 
M. Christian GAILLET, Vice-Président, 
et Mme. Anaïs SINOIR, chargé de mission 
pour leur implication et leur partage   

• Les partenaires : M. Simon TERRAIL, CAP Vallée de 
la Drôme, Mme. GUÈZE, France Alzheimer Drôme, 
Mme. TIXIER, France Parkinson Drôme 

Cette action a vu le jour grâce au soutien du Département 
de la Drôme et de la Conférence des Financeurs de la 
prévention de la perte d’autonomie des personnes âgées.

L’ARBRE A ÉTÉ INAUGURÉ PAR M. LE MAIRE, FRANÇOISE BRUN, MARIE-LOUISE SIX, CONSEILLÈRE

DÉLÉGUÉE AUX ASSOCIATIONS CARITATIVES ET HUMANITAIRES, THIERRY RIGAUD, MARLENE GUEZE,
MARIE-JOSÉ GAUCHER, ROBERT CHAMPION, YVES RIMET, ROSE ROIGE, MEMBRES DE

L’ASSOCIATION.

MARIE-JOSÉ GAUCHER, CONSEILLÈRE DÉLÉGUÉE AUX ASSOCIATIONS

ET TRÉSORIÈRE DE L’ASSOCIATION REMET LA BROCHE À FRANÇOISE

BRUN.
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Action sociale
LE BUS SANTÉ À LORIOL

LE TRUCK SOLIHA EST À LORIOL

Né de la mobilisation de nombreux acteurs de la santé, le Bus 
Santé a été mis en place grâce aux soutiens financiers de nombreux 
partenaires institutionnels et privés. Il est porté par le réseau de santé 
Collectif SUD et sillonne chaque année la Drôme et l’Ardèche. 

Ainsi depuis 2017, il a desservi environ 300 communes et a permis 
le dépistage de 1700 personnes. 

Le Bus Santé a pour objectifs de :
• Réduire les inégalités territoriales,
• Pallier les problèmes de démographie médicale,
• Améliorer la prise en charge des patients atteints de maladies 

chroniques,
• Favoriser l’accès à la prévention et aux soins des personnes 

sédentarisées.
• Venir en appui aux professionnels dans la prise en charge médico-

sociale de leurs patients.
Le bus santé sera présent sur la Place du Champ de Mars le 16 
novembre prochain.

Le truck SOLIHA est une maison mobile qui roule pour la pré-
vention du « bien vivre chez soi » en permettant de découvrir 
des solutions d’aménagement pour améliorer les conditions 
d’habitat : Confort, Economie d’énergie, Sécurité et Préserva-
tion de l’Autonomie. Le truck est adapté à l’accueil du public 
(y compris à mobilité réduite). 
Les conseillers de SOLIHA DROME seront à l’écoute pour 
informer sur les aides financières et les services d’accompa-
gnement pour réaliser sereinement un projet de travaux et 
trouver les réponses pour améliorer le quotidien des seniors, 
de leurs proches, aidants ….afin de rester et profiter de son 
chez soi dans les meilleures conditions.
Un ergothérapeute sera également présent le matin pour faire 
tester ces équipements et aides techniques.

Visite du Truck : de 9 h 30 à 16 h 30 - Place du Champ de 
Mars Dans le respect des règles sanitaires en vigueur 

Parallèlement à la venue du Bus Santé, les animations 
proposées avec le Truck SOLIHA permettront de renfor-
cer le lien entre habitat et santé. Cette action soutenue 
par la conférence des financeurs du Département de 
la Drôme, est organisée en lien avec le CCAS de la 
ville de Loriol, les associations et les partenaires locaux 
; ensemble fortement mobilisés pour le succès de cette 
journée, destinée à tous et plus particulièrement aux 
seniors et à leurs aidants. 
Contact et renseignements : 
      SOLIHA Drôme - 44 rue Faventines 26000 VALENCE 
      Pôle Habitat - 0 800 300 915

1611
Contact et renseignements : 
      04 75 81 63 10
      bussante@collectifsud.fr

PLACE DU CHAMP DE MARS
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Journal du Parc
BIENVENUE À MARIE-LAURE !

Les résidents ont été conviés à un après-midi tout en chansons 
le vendredi 10 Septembre.

C’est « Libellule », autrice compositrice interprète qui a ravi les 
résidents avec un répertoire varié, allant de Piaf à Zazie.

En amont, les résidents ont pu faire part des chansons qu’ils 
souhaitaient entendre, ce qu’a fait avec brio cette jeune artiste.

CONCERT À LA RÉSIDENCE

AVEC « LIBELLULE »

Depuis le 1er septembre, a une nouvelle directrice en la personne 
de Mme. Marie-Laure GRILLET. Originaire de région lyonnaise, 
elle a déjà dirigé deux résidences autonomie. Elle reconnaît que 
travailler auprès de personnes âgées a toujours été sa vocation.

Clé de voûte de la Résidence, elle aura à cœur d’agir : 
• Sur le relationnel entre les résidents et les familles, 
• Le management des différents services de l’établissement 

(hôtellerie, lingerie, soin, administration et animations…) 
• Le pilotage stratégique à l’établissement qui dispose à 

ses yeux d’un très bel équipement à prendre en compte. 
Entourée d’une équipe plus que motivée, Mme. Marie-Laure 
GRILLET a pris pour pari de redynamiser la résidence autonomie 
et surtout, de rendre la vie plus belle aux résidents.

DU BONHEUR DANS LES

ASSIETTES DES RÉSIDENTS

M. Franck VAUD, cuisinier depuis 2013 a décidé 
de se mettre en disponibilité. Ainsi, depuis le 19 
juillet, M. Romain COUTELIER a pris sa succession. 
Il a la « lourde » tâche de confectionner les repas 
pour le bonheur et les papilles des résidents. Aux 
côtés de l’équipe hôtellerie, il prépare et cuisine 
des produits de qualité, avec pour objectif d’évi-
ter le gaspillage. Objectif accompli ! De nombreux 
résidents sont ravis de ce nouveau virage et ils ne 
sont pas au bout de leur surprise… La cuisine est 
actuellement en travaux pour un nouveau réamé-
nagement ! Ce qui permettra d’une meilleure 
capacité. Quand l’appétit va, tout va !

MARIE-LAURE GRILLET, DIRETRICE DE LA RÉSIDENCE AUTONOMIE.
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AFFAIRES SCOLAIRES
Jean-Jacques 

ROUSSEAU

EFFECTIFS ET NOUVEAUX ENSEIGNANTS

ÉLÉMENTAIRE : 

212 élèves
(10 classes), 

Mme LAPRESLE,
 Mme INGOLD, 

Mme ROUX.

MATERNELLE : 

108 enfants 
(5 classes)
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ÉLÉMENTAIRE : 

140 élèves
(7 classes)

MATERNELLE : 

91 élèves
(4 classes)

Mme AUDEMARD,
 Mme MINET (directrice), 

Mme GANCEL,

ÉCOLE PRIVÉE : 

97 élèves
(4 classes)

Saint-François

AFFAIRES SCOLAIRES
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TRAVAUX ÉCOLE JULES FERRY

Durant l’été, de nombreux travaux ont été réalisés 
par les Services Techniques.
Sécurité : 
• Changement de l’alarme incendie de toute l’école
Tisanerie : 
• Réfection des murs et des plafonds, 
• Changement des luminaires (LED),
• Installation d’une cuisine intégrée (plan de   
    travail et mobiliers)
• Reprise de l’électricité,
• Changement de mobiliers (tables et chaises)

N  BCD
• Déménagement de toute la BCD,
• Réfection et peinture des murs,
• Réfection du faux-plafond (dalle isolante),
• Changement de luminaires (pavés LED)
• Remise en état de toute l’électricité 
      (tableau, prises…)

N  7

• Réfection complète (murs, plafond, boiserie)
• Changement des luminaires (pavés LED 

suspendus),
• Changement du mobilier (bureaux, armoires),
• Fabrication et pose de tableaux d’affichage 

en liège
• Pose d’un tableau interactif 

Él
ém

en
ta

ire
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• Réfection du sol sous le préau en enrobé
• Réparation de fenêtres et de stores
• Fabrication d’estrades
• Pose d’un dérouleur automatique pour le 

nettoyage des sanitaires (raccordement 
plomberie)

TRAVAUX ÉCOLE JEAN-JACQUES ROUSSEAU

• Sécurité : Changement de l’alarme incendie 
de toute l’école

• Divers : Changement de WC, déménagement 
de mobiliers, travaux de plomberie, fabrication 
de deux petites estrades…

• Tisanerie : Changement du chauffe-eau 
(raccordement plomberie),

• Couloir : Protection de la dalle amiantée : 
réfection partielle du sol.

M
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PLAN DE MANDAT

E JJ R


Un plan de mandat concernant les affaires scolaires et 
extrascolaires a été présenté lors de la dernière commission 
extramunicipale. Ce dernier évoque de manière exhaustif 

tous les projets souhaités par la municipalité concernant les 
écoles. Ce document peut être amené à évoluer en fonctions 
des besoins. 

• Plantation d’arbres/arbustes à l’est du 
bâtiment (côté jardin)

• Réfection/création d’une zone parking à vélo 
• Réhausse/changement du grillage 
• Changement de stores abîmés.

E J-J R 

Réaménagement de la tisanerie
Phase 1 :
• Protection/sécurisation du sol amianté
• Dotations en numérique et outils informatiques 
• Achat bancs et tables pour la cour: 500 € 
• Achat 15 chaises enfants: 750 € 
• Installation d’une jardinière en classe 3 

(en cours) 
• Installation bouton d’appel-salle BCD 

(sonnette)
• Achat d’une imprimante pour la BCD 
• Changement de stores abîmés 
• Dispositif anti-intrusion 
• Achat matériels piscine pour les scolaires

• Pré-étude: réhabilitation de l’école 
• Réfection du sol du préau 
• Rénovation de la classe 10
• Dotation numérique et outils informatiques - (Demande 

de subvention en cours)
• Installation d’un tableau dans la salle de musique 
• Changement du mobilier d’une classe 
• RASED : alarme incendie pour l’immeuble 
• Cantine: achat charriot professionnel
• Aménagement de la cour (espace vert avec mobilier 

extérieur 5000 €): devis en attente, travaux réalisé à 
la Toussaint

• Changement de stores abîmés 
• Dispositif anti-intrusion 
• Achat de matériel de piscine pour les scolaires

Année 2021 Année 2022

Année 2021 Année 2022

• Changement du mobilier d’une classe
• Changement de stores abîmés 
• Préparatifs avant travaux (mandat de maîtrise 

d’ouvrage, ouverture du marché de maîtrise 
d’œuvre)  

22
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Vous pouvez retrouver le document détaillé sur le site de la commune
www.loriol.com (notamment pour les années 2023 à 2025).

E J F 

E J F 

• Travaux informatiques : bornes/routeur/wifi, 
achat 4 vidéoprojecteurs + écrans déroulables, 
1PC pour la directrice + une imprimante, 1 à 4 PC 
Portable + logiciel (si la demande de subvention 
est acceptée) 

• Changement du mobilier d’une classe 
• Achat d’une structure de motricité (pour l’intérieur) 
• Suite/continuité du projet nature 
• Achat d’un tapis pour l’extérieur 
• Achat de matériels de piscine pour les scolaires 
• Achat d’un four professionnel pour la cantine 
• Vidéo-protection (caméra parking) 
• Changement de stores abîmés 
• Dispositif anti-intrusion 
• Refonte du dispositif anti-incendie

• Aménagement du parking en contre-bas 
(élargissement du chemin piéton)

• Rénovation annuelle d’une classe (classe 3) 
• Rénovation des communs phase 1 (sanitaire/

menuiserie) 
• Changement de stores abîmés 
• Achat de matériels de piscine pour les 

scolaires 
• Fin du projet nature

• Achat de matériels informatiques
• Refonte du dispositif anti-incendie 
• Inversion/déplacement de la classe 7 
      et de la BCD + rénovation de ces locaux 
• Achat de matériels de piscine pour scolaires 
• Dispositif anti-intrusion (demande de   

subvention en cours) 
• Vidéo-protection (caméra parking) 
• Achat d’un four professionnel et de mobiliers 

pour la cantine 
• Changement de stores abîmés 
• Réaménagement de la tisanerie

• Aménagement du parking en contre-bas 
(élargissement du chemin piéton)

• Changement du mobilier d’une classe 
• Installation de robinet d’extérieur le long de 

la classe 2 
• Changement de stores abîmés 
• Achat de matériels pour la   piscine

Année 2021 Année 2022

Année 2021 Année 2022

23
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• Plantation d’arbres/arbustes à l’est du 
bâtiment (côté jardin)

• Réfection/création d’une zone parking à vélo 
• Réhausse/changement du grillage 
• Changement de stores abîmés.

Année 2022

REVUE OCTOBRE FICHIER FAB OK DEFINITIVE (2)(Justifiée-Corrigée).indd   23 11/10/2021   13:20:29



DOSSIER

24

L’école Jean-Jacques ROUSSEAU devenant un équipement 
vieillissant, elle est devenue très énergivore et nécessite des 
travaux de réhabilitation afin de la rendre plus confortable 
pour les usagers, mais aussi moins onéreuse en terme de 
dépenses de fonctionnement.  A ce titre, la collectivité a fait 
appel à la SPL OSER (une Société Publique Locale) qui réalise 
des opérations d’amélioration énergétique des bâtiments 
publics sur l’ensemble du territoire de la région.
   
La SPL OSER assiste les collectivités sur les actions à conduire 
pour réduire les consommations d’énergie et pour obtenir 
des aides financières. Elle a pour objectifs de participer 
à la valorisation des retours d’expériences et de favoriser 
l’amélioration des pratiques en matière de rénovation 
énergétique en développant l’activité des entreprises du 
tissu régional des PME.

Les rénovations déjà réalisées par cette société permettent 
de réduire très significativement les dépenses énergétiques, 
contribuent à l’amélioration du confort des usagers et confèrent 
une nouvelle image à ces bâtiments.

Dans les mois à venir, la première étape sera de recenser 
les besoins et d’étudier les différentes possibilités techniques 
envisageables. Ceci étant fait, différents chiffrages et 
propositions et seront présentés à la collectivité. 

Ce projet, qui sera sans nul doute l’un des plus grands du 
mandat sera réalisé en collaboration avec les équipes 
pédagogiques et les représentants des parents d’élèves.

RÉHABILITATION ÉCOLE JEAN-JACQUES ROUSSEAU ÉLÉMENTAIRE

CENTRE AÉRÉ DE JUILLET/AOÛT 2021

Alicia effectue depuis septembre 2018 un certain nombre de remplacements sur la 
commune. Depuis la rentrée scolaire 2021/2022, elle a pris le poste de « référente 
cantine » sur l’ école Jean-Jacques ROUSSEAU. Par son sérieux et son envie d’ap-
prendre, elle sera assurément un réel atout pour la commune : elle devra garantir le 
bon fonctionnement du service de restauration collective, notamment le respect des 
règles d’hygiène. 

UNE NOUVELLE CANTINIÈRE

Malgré les contraintes sanitaires, l’accueil 
de loisirs de cet été a encore été une 
belle réussite avec une fréquentation 
importante. Sur le mois de juillet et août, 
149 enfants  ont pu profiter des activités 
proposées par la structure. 

Les enfants accueillis sont âgés de 3 à 
12 ans et répartis par tranche d’âge. 
Les animateurs ont à cœur de proposer 
des activités adaptées et attrayantes 
qui prennent en compte le rythme des 
enfants. L’objectif du service animation 
des 3/12 ans est toujours le même : 
proposer les meilleures vacances possibles 
à vos enfants !

LA NOUVEAUTÉ
2021

La nouveauté 2021 résidait dans 
une ouverture plus importante sur 
cette période : en effet, cette année, 
les enfants ont pu être accueillis 15 
jours supplémentaires fin août, ce 
qui n’était pas le cas par le passé. 
La municipalité souhaite renouveler 
ce service supplémentaire dans les 
années à venir.
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Souvenirs des vacances

Trop top la ferme aux Papillons !

Découverte des oiseaux au Zoo d’Upie
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Sports
SPORT SCOLAIRE
Les éducatrices sportives intervenant dans les écoles publiques 
ont finalisé leur programmation avec le corps enseignant. 
Elles ont toujours à cœur de transmettre aux enfants, en lien 
avec les programmes de l’Éducation Nationale, les valeurs 
de l’ EPS comme le goût de l’effort mais aussi l’entraide, la 
prise d’initiative et l’autonomie…

La programmation 2021/2022 sera la suivante (période de 
vacances à vacances) : 
Période 1 : athlétisme, tournoi des écoles 
Période 2 : FREESTYLE GYM : nouvelle discipline en plein 
essor ou cirque 
Période 3 : Badminton ; jeux d’opposition 
Période 4 : course d’orientation sur plan 

Nouveauté : cette année quasiment toutes les classes du 
cycle 2 et du cycle 3 des écoles élémentaires Jules FERRY
et Jean-Jacques ROUSSEAU se sont lancées dans le projet 
des classes olympiques. Le but étant d’étudier les valeurs 
olympiques, l’histoire des jeux et de découvrir un maximum de 
disciplines olympiques tout au long de l’année et ce jusqu’à 
PARIS 2024.

Les projets ont déjà bien démarré avec la distribution de 
carnets olympiques dans certaines classes, l’apprentissage 
des différentes villes hôtes pour d’autres, le 
travail sur la mixité dans le sport ou encore la 
sensibilisation sur l’handisport. Les écoles se 
verront en cours d’année, attribuer le label des 
classes olympiques et le label de génération 
2024. 

Concernant le label TERRE DE JEUX, obtenu par la commune : les actions vont se maintenir 
tout au long de l’année avec le concours « décore ton sport », des randonnées « Terre de 
jeux » et des événements incontournables comme la semaine olympique, la journée nationale 
du sport… à l’image de celle organisée le 23 juin 2021 dernier.

Pour cette occasion, L’USEP avait cette journée à la piscine 
de Loriol. En partenariat avec le CDOS, elle avait pour but 
de sensibiliser les enfants à l’histoire et aux valeurs des jeux 
olympiques. Différents stands étaient proposés par les intervenants 
du CDOS sur cette thématique. M. Jacques LADEGAILLERIE, 
Conseiller Départemental du canton de Loriol-sur-Drôme et 
M. Nicolas AUDEMARD, Adjoint aux sports de la commune, 
étaient présents pour soutenir cette action. 

UN MINIBUS OFFERT PAR LA RÉGION

À LOVALI XV
Accompagné de M. Francis FAYARD, Maire de Livron, de 
ses élus municipaux et des membres du club de Lovali XV, M. 
Claude AURIAS, Maire de Loriol et conseiller Régional, a remis 
les clés du bus offert par la région à LOVALI XV. Un grand 
merci à la région pour cette belle initiative en direction des 
associations sportives.
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PROJET CADI : DÉFI RELEVÉ HAUT LA MAIN !

PISCINE

Dans le cadre de l’USEP, les enfants se sont lancés cet été dans un projet de 
taille : le projet CADI. Il se situe dans la continuité de celui qui avait réalisé il y a 
3 ans et par lequel 16 enfants et 12 adultes avaient rejoint Saintes-Maries-de-
la-Mer, en partant de Loriol à vélo. Ce nouveau projet se prénomme, « Ca » 
pour Canal et « DI » pour miDI, car ils ont longé dans ce périple le « Canal 
du Midi ».

Ainsi, dès le mois d’octobre 2020, 22 enfants de 8 à 13 ans et 15 
adultes se sont mis en condition pour parcourir près de 60 km par jour.
Le dimanche 4 juillet 2021, ils ont rejoint, en car Carcassonne. Le but du projet 
était d’arriver à vélo et de visiter la belle ville d’Aigues-Mortes, totalisant ainsi 
275 km. Le retour était le dimanche 11 juillet 2021.

Ce projet, préparé 
de longue date, était 
très attendu par les 
enfants mais aussi par 
les encadrants. Ce fût, 
à n’en pas douter, une 
très belle aventure pour 
tous. Le 22 septembre, 
les enfants ont été 
récompensés par la 
ville pour leur exploit ! 

Chaque année, les maîtres-nageurs de la piscine municipale 
s’occupent de vidanger la piscine pour le bien-être sanitaire des 
usagers. Au total 400 m3 ont été vidés pour laisser place à un 
bassin vide !

Cette contrainte réglementaire a 
permise également le changement 
d’une électrovanne de la pataugeoire 
et d’une lampe UV qui sert à nettoyer 
par électrolyse, évitant ainsi le dépôt 
des impuretés, la révision d’un moteur 
pompe et le nettoyage plus approfondi 
des sols. La piscine a repris son activité 
normale dès le lundi 13 septembre.
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Cette contrainte réglementaire a 
permise également le changement 
d’une électrovanne de la pataugeoire 
et d’une lampe UV qui sert à nettoyer 
par électrolyse, évitant ainsi le dépôt 
des impuretés, la révision d’un moteur 
pompe et le nettoyage plus approfondi 
des sols. La piscine a repris son activité 
normale dès le lundi 13 septembre.UN MINIBUS OFFERT PAR LA RÉGION

À LOVALI XV
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PING-PONG : TABLE DE OOT OLLE  EN B TON ANT RA TE
Fiche technique 
Rèf. : 

Couleur :
Dimension du plateau : 
Dimension du bas du plateau : 
Épaisseur plateau : 

Hauteur de la table :  
Hauteur du filet :  
Poids :
Écartement entre les pieds : 

Béton ant racite
 x 5  c
 x 5  c

,  c

 c
, 5

 5 g
183 cm (la distance de centre à centre)

n ob et de sport eu très solide a ec un plateau légère ent courbé aux di ensions d une table ping-
pong  x 5 . ne table entière ent en béton et en une seule pièce. out sortes de eu a ec un ballon 
de foot peu ent tre i aginées. Cette table garantit beaucoup d a use ent et de plaisir.

Co e tous les produits, notre table de oot olley résiste égale ent à toutes les inte péries. n rai 
atout pour par exe ple les cours d école, les parcs, les terrains de eu et dans les clubs de sport. La table 

oot olley est fabriquée en couleur béton ant racite, teinté dans la asse.

CARACTÉRISTIQUES
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DES NOUVELLES DES ASSOCIATIONS

L’AQUACLUB RECOMMENCE À PLONGER !

L'association Nouvelle Génération a organisé son premier 
concours de pétanque le samedi 18 septembre. Il a réuni plus 
de 30 doublettes. M. le Maire et M. Nicolas AUDEMARD, 
adjoint aux sports, sont allés féliciter M. TRAYA, président de 
l’association,  pour cette belle organisation. Une grande réussite 
pour un premier évènement! Nous leur souhaitons le meilleur 
pour leurs futurs projets.

Après un arrêt pour cause de pandémie, l’Aquaclub a repris ses activités sur les chapeaux de 
roues grâce à sa participation au forum des associations qui a rapporté une belle moisson 
de nouveaux inscrits. Les entraînements en piscine ont recommencé pour les apnéistes et les 
plongeurs « bouteille ». Les sorties en mer se sont enchaînées. Et les passages de niveaux 
ont enfin eu lieu : 9 nouveaux « niveaux 2 et 3 » pourront plonger jusqu’à 40 ou 60 m, 5 
nouveaux « niveaux 1 » qui, eux, iront voir les poissons jusqu’à 20 m de profondeur. Félicitations 
aux nouveaux diplômés ! Chez les apnéistes, les cours théoriques succèdent aux entraînements et 

les performances de chacun ont vu une belle progression 
dans une ambiance plus que chaleureuse.

Les enfants, quant à eux, vont faire leurs premières bulles en mer en septembre et 
début octobre avec de futurs niveaux 1. Ils auront ainsi la chance de  découvrir la 
faune et la flore méditerranéenne.

La vie du club reprend également avec un repas de bienvenue programmé et de 
multiples sessions de biologie marine. Des séances de photographie sous-marine 
vont également voir le jour au sein de l’Aquaclub.

NOUVELLE GÉNÉRATION

Le sport pour tous étant l’un des objectifs de la 
municipalité, nous vous informons qu’une table de 
tennis de table sera installée au Parc Gaillard 
d’ici fin 2021. Cette table en béton, dédiée à 
tous, sera l’occasion de passer un agréable 
moment entre amis. Nous espérons sincèrement 
que vous l’apprécierez !

Cette table devrait être accompagnée en 2022 
d’une autre table destinée à la pratique du teqball. 
Afin de vous faire patienter, nous vous invitons à 
aller consulter ce lien pour découvrir les possibilités 
offertes par ce type d’équipement en plein essor 
dans de nombreuses villes !

IMPLANTATION D’UNE TABLE DE TENNIS DE TABLE AU PARC GAILLARD

info@playgones.com    I     https://www.playgones.com04 74 28 38 14    I    7 Impasse Gutenberg, 38110 Rochetoirin

Couleur :
Dimension du plateau :
Dimension du bas du plateau : 
Épaisseur plateau :   

Hauteur de la table :  
Hauteur du filet : 
Poids :
Écartement entre les pieds : 

Béton naturel
274 x 152 cm
278 x 156 cm
8,4 cm

76 cm
145,75 cm
3601 kg
183 cm (la distance de centre à centre)

On pourra dire que cette table est une table sans fioritures! Du béton naturel non-traité, surtout 
approprié à des zones naturelles où les couleurs criantes ne sont pas désirables. Cette table est coulée 
en une seule pièce de béton de qualité supérieure, B55. En bref, une table très solide. Les tables ping-
pong Playgones résistent aux saisons sans laque ni peinture d'année en année.

* Lors de l’achat d’une table de ping-pong, un jeu de raquettes est fourni gratuitement.

CARACTÉRISTIQUES

PING-PONG : TABLE DE PING-PONG BETON NATUREL
Fiche technique
Rèf. : PP.NT

REVUE OCTOBRE FICHIER FAB OK DEFINITIVE (2)(Justifiée-Corrigée).indd   28 11/10/2021   13:24:29



29

ACTU

29

Environnement
Contribuez à la surveillance du moustique tigre en le signalant via le site
signalement-moustique.anses.fr . Identifier la présence d’un moustique tigre, c’est
participer à sa surveillance et permettre aux autorités sanitaires de mettre en 
place des mesures de lutte adaptées à sa propagation sur le territoire. Avant de
signaler un moustique tigre, il faudra disposer d’une photographie qui permet une
identification (par envoi d’un échantillon à l’opérateur en charge de la démoustication 
dans votre région). Une fois cette condition remplie, il faudra également répondre aux trois
questions ci-dessous. Le cas échéant, vous pourrez ajouter votre signalement. 
• Le moustique est-il de petite taille ? Le nom de « moustique tigre » peut en effet 

facilement induire en erreur. De petite taille, le moustique tigre est plus petit qu’une 
pièce de 1 centime d’euro (soit moins de 5 millimètre) !

• Quelle est sa couleur ? Là encore, son nom est trompeur puisque le moustique tigre 
n’est pas jaune et noir mais bien blanc et noir. Il est également caractérisé par la 
présence d’une ligne blanche le long de son thorax.

• Dispose-t-il d’un appareil piqueur ? Pour se nourrir, les moustiques disposent 
d’un appareil piqueur : un long appendice en prolongement de la tête.
Si l’insecte n’a pas d’appareil piqueur, ce n’est donc pas un moustique.

PROTÉGEONS-NOUS : SIGNALEMENT DU MOUSTIQUE TIGRE

IMPLANTATION D’UNE TABLE DE TENNIS DE TABLE AU PARC GAILLARD
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QUI DOIT 
DÉBROUSSAILLER?

Lorsque la commune ne dispose pas de 
document d’urbanisme ou bien que les terrains 
concernés ne sont pas classés dans une 
zone urbaine du document d’urbanisme, le 
débroussaillement incombe au propriétaire de 
l’installation.

Zone boisée à débroussailler

Rayon de 50 mètres

Cette disposition implique très souvent un débroussaillement 
sur une propriété voisine. Le propriétaire voisin ne peut 
légalement s’y opposer.  S’il refuse l’accès à sa propriété, 
il devient responsable de l’exécution du débroussaillement 
(articles L131-12 et R131-14 du code forestier). Le maire de 
la commune doit alors en être informé.
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QU’EST-CE QU’UN 
DÉBROUSSAILLEMENT ?

Débroussailler de manière e�cace, c’est :
• Éliminer tous les bois morts, broussailles et herbes 

sèches,
• Couper les arbres trop près des habitations et ar-

bustes sous les grands arbres, 
• Espacer les arbres afin que les branches ne se 

touchent pas,
• Élaguer les branches basses jusqu’à une hauteur min 

de 2 m,
• Se débarrasser des végétaux coupés par broyage, 

par évacuation en déchetterie ou en les compostant.

En aucun cas, 
débrousailler
revient à couper
tous les arbres !

OÙ S’APPLIQUE L’OBLIGATION 
DE DÉBROUSSAILLEMENT ?

Dans les communes à risque listées
dans l’arrêté préfectoral n°08-0012
du 2 janvier 2008

Lorsque la commune ne dispose pas de 
document d’urbanisme ou bien que les 
terrains concernés ne sont pas classés dans 
une zone urbaine du document d’urbanisme, 
le débroussaillement incombe au propriétaire 
de l’installation.

Lorsque les terrains concernés sont classés 
dans une zone urbaine (u) du document, 
chaque propriétaire est tenu de
débroussailler l’ensemble de sa parcelle, 
quelque soit sa superficie, même dépourvue 
de construction.

15

Lorsque les terrains concernés sont classés dans 
une zone Urbaine (u) du document d’urbanisme, 
chaque propriétaire est tenu de débroussailler
l’ensemble de sa parcelle, quelque soit sa 
superficie, même dépourvue de construction.

Zones boisées à débroussailler

Contour de la zone Urbaine
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Bonjour, je suis Hériver !
J’accompagne 

les habitants dans la 
prévention de l’écologie. 

Aujourd’hui, je vais
 vous parler du 

débroussaillement.

QUI DOIT DÉBROUSSAILLER ?
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Dans les communes à risque listées dans l’arrêté 
préfectoral n°08-0012 du 2 janvier 2008

OÙ S’APPLIQUE 
L’OBLIGATION DE 
DÉBROUSSAILLEMENT?

MONTÉLIMAR

VALENCE

PEYRINS

DIE

NYONS

LIVRON SUR DRÔME

Communes soumises à obligation 
de débroussaillement

10

ACTU

Zones boisées à débroussailler
Zone boisée à débroussailler

Rayon de 50 mètres

Cette disposition implique très souvent débroussaillement sur 
une propriété voisine. le propriétaire voisin ne peut légale-
ment s’y opposer. S’il refuse l’accès à sa propriété, il devient 
responsable de l’exécution du débroussaillement (article L131-
12 et R131-14 du code forestier. La maire de la commune doit 
alors en être informé.
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SANCTIONS PREVUES

Amendes et exécution forcée à ses frais

Le fait de ne pas procéder aux travaux de 
débroussaillement ou de maintien en état 
débroussaillé est puni de l’amende prévue pour 
les contraventions de 4e classe.

Suite à la mise en demeure du maire ou de la 
préfecture, le propriétaire est passible d’une 
amende pouvant atteindre 30 euros par mètre 
carré soumis à l’obligation de débroussaillement.

En dernier recours, la commune ou la préfecture 
peut pourvoir d’office aux travaux, à la charge 
financière du propriétaire.
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QUAND DÉBROUSSAILLER ? à titre indicatif, voici les périodes les plus propices aux travaux :

JANVIER - FÉVRIER

Débroussaillement ou 
entretien mécanique du 
débroussaillement

MARS - AVRIL

Enlèvement des
rémanents. Vous 
pouvez les évacuer en 
déchetterie, entiers ou
après broyage.
A défaut, c’est durant cette 
période que vous pouvez 
incinérer après 9 heures 
en respectant les 
consignes de sécurité : 
absence de vent fort, 
extinction avant la nuit...

FÉVRIER - MARS

Remplir en mairie votre 
déclaration d’incinération 
et suivre les recommanda-
tions.

AVANT LE 15 MAI

Le débroussaillement et 
maintien en état 
débroussaillé doit être 
réalisé.

MAI - SEPTEMBRE
Une tondeuse puissante 
vous permet de tenir à une 
hauteur assez basse la 
couverture herbacée du 
terrain.

AVANT LE 15 MAI

MAI - SEPTEMBRE

vous permet de tenir à une 
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UN DEBROUSSAILLEMENT 
CONFORME
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UN DÉBROUSSAILLEMENT
CONFORME

Pour de plus amples informations, vous 
pouvez contacter la Direction Dépar-
tementale des Territoires de la Drôme 
au 04 81 66 81 70 ou 
Consulter le www.drome.gouv.fr
Rubrique prévention IF
A bientôt pour un nouvel épisode !

Pour préserver la qualité de l’air, l’arrêté inter-préfec-
toral 2011-004 du 5 janvier 2011 interdit tout éco-
buage en cas de dépassement du niveau d’alerte. 
Vérifiez sur le site www.atmo-auvergnerhonealpes.fr 
si un épisode de pollution est déclaré.

BIEN CHOISIR LE JOUR
D’INCINÉRATION

Il est fortement déconseillé de brûler avec des 
conditions atmosphériques stables qui agissent 
comme un couvercle qui empêche la diffusion 
des fumées. 

La qualité de l’air est alors dégradée.

Pour préserver la qualité de l’air, l’arrêté interpréfectoral 
2011-004 du 5 janvier 2011 interdit tout écobuage en cas 
de dépassement du niveau d’alerte.
Vérifiez sur le site www.atmo-auvergnerhonealpes.fr si un 
épisode de pollution est déclaré.
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Il est fortement déconseillé de brûler avec des 
conditions atmosphériques stables qui agissent 
comme un couvercle qui empêche la di¨usion 
des fumées.

La qualité de l’air est alors dégradée.

BIEN CHOISIR LE JOUR
D’INCINÉRATION

Amendes et exécution forcée à ses frais

Le fait de ne pas procéder aux travaux de 
débroussaillement ou de maintien en état 
débroussaillé est puni de l’amende prévue 
pour les contraventions de 4e classe.

Suite à la mise en demeure du Maire ou 
de la Préfecture, le propriétaire est passible 
d’une amende pouvant atteindre 30 euros 
par m2 à l’obligation de débroussaillement.

En dernier recours, la commune ou la préfec-
ture peut pourvoir d’o�ce aux travaux, à la 
charge financière du propriétaire.

SANCTIONS 
PRÉVUES
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TRAVAUX ST PIERRE

Travaux d’investissement de voirie via le marché 
à bon de commande avec l’entreprise COLAS :

• Enrobés aux Services Techniques et infiltration 
eau pluviale - toiture Rugby

• Elargissement du parking - rue des Clots
• Voirie et trottoirs - Quartier Fontenille, partie 

basse (rue Bougainville)
• Grave émulsion enrichie - chemin de 

Puypetit et bicouche - chemin de Baracan
• Préau en enrobé - école Jean-Jacques 

ROUSSEAU
• Accessibilité - passage Abbé Moutier (grille 

pluvial et enrobé)
• Pluvial - rue Buffon (4 puits infiltration et 

avaloirs)
• Changement des regards - avenue de 

la République. 

Montant total des travaux : 199 643 € TTC

L’entreprise NGE-EHTP était en charge de la réalisation des travaux 
d’extension du réseau d’assainissement collectif, chemin de Saint 
Pierre, chemin du Buis et chemin des Bois.
Le suivi du chantier était sous maitrise d’œuvre du bureau d’étude 
SEDic.

• Cout des travaux : 165 411 € TTC
• Fin des travaux : juin 2021

• 20 parcelles ont été nouvellement raccordées à l’assainissement 
collectif.

Travaux
À quand la 
fibre optique 
chez moi ?
Testez votre éligibilité 
https://www.ardechedromenumerique.fr/eligibilite
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En interne
PARTICIPATION AU CHALLENGE MOBILITÉ
Depuis 11 ans, le Challenge Mobilité permet aux établissements 
de la Région d’inciter les salariés à venir au travail en mode 
alternatif. Une fois par an, chacun est invité à laisser sa voiture 
au garage au profit de la marche, du vélo, des transports en 
commun ou à défaut du covoiturage. Ce mardi 21 septembre, 
la commune a participé pour la 4e année au challenge mobilité. 
Alors que certains ont prévilégié le train ou la trottinette, d’autres 
ont préféré le co-voiturage, le vélo ou la marche.

RÉAMÉNAGEMENT DES SERVICES

URBANISME

ADMINISTRATION GÉNÉRALE

UNE NOUVELLE DIRECTRICE

DES FINANCES PUBLIQUES

Dès la rentrée, Mme. Allyson HEROLE, connue 
pour son sourire et sa voix à l’accueil de la 
mairie au service Administration Générale 
a rejoint le service Urbanisme aux côtés de 
Mme. Véronique FICHTNER.

Le service est ouvert : le mercredi 
de 9 h à 12 h sur rendez-vous. 
Il n’y a pas de téléphone le mardi et 
vendredi après-midi.

Mme. Karine RIFFARD-DESPESSE intègre 
le Service Administration Générale en 
charge de l’administration, l’accueil et 
du secrétariat des élus.

Depui s  le  1er sep tembre , 
Mme. Céline POULET a rejoint  la  
commune comme Directrice des 
finances et de la commande publique. 
Après une carrière à Die et à La Voulte 
pendant dix ans, elle est promue 
responsable de la commande publique 
et de l’Administration Générale pendant 
quatre ans au sein du Territoire d’Energie 
de la Drôme. 
En plus d’assurer la direction, elle a la 
charge de préparer le budget et son 
suivi, de la stratégie des finances de la 
collectivité, du marché public et de la 
commande publique, la recherche de 
financement et du montage de dossier. 
Céline se réjouit de pouvoir accomplir ses 
missions aux côtés d’une équipe investie 
et dynamique pour parfaire les chiffres 
de la collectivité. 

NOUVELLE ADRESSE du guichet 
Logistiques et Festivités : 13, rue 
Vaucourte - 26270 Loriol-sur-Drôme. 
Le Service Festivités auparavant 
rattaché au pôle des services 
Techniques rejoint le pôle Culture 
et Animations. M. Alexis METIFIOT, 
responsable de ce dernier, chargé 
de l’ensemble des festivités de la 
commune, coordonnera également 
la location des salles municipales et 
l’organisation du prêt du matériel 
communal pour les associations et 
les Loriolais.

Heures d’ouvertures du lundi au 
vendredi (fermé le mercredi) : 
Matin : 7 h 30 - 8 h 30
           11 h - 12 h
Après-midi : 13 h 30 - 14 h 30   

      16 h - 17 h 
06 21 30 88 28

            festivites@loriol.com

LOGISTIQUES ET FESTIVITÉS

TRAVAUX INVESTISSEMENT
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Économie
UN NOUVEAU FOOD-TRUCK

ALU & STEEL S’INSTALLE À LORIOL
Lieu connu des Loriolais : le 
Garage Lombard, situé sur 
l’avenue de la République 
a été repris par M. Anthony 
NUCCI, ferronnier d’art 
depuis 14 ans. Installé à 
Loriol depuis le mois de 
mars avec sa petite famille, 
il a choisi cet emplacement 

pour lancer son entreprise Alu & Steel le 1er juin dernier. Fort de ses 
compétences, il propose ses services pour construction de pergolas, 
portails, garde-corps et autres à découvrir. 

L’atelier est ouvert sur rendez-vous au public, mais prochainement, 
Anthony pourra vous accueillir au sein de son atelier avec des 
créneaux plus larges. 
Coordonnées :

06 59 88 40 96 anthonynucci07500@gmail.com
            18 avenue de la République

« L’Agricantine », c’est l’histoire de deux 
amoureux : M. Jarone CATAFORT, cuisinier 
de métier et Mme. Pauline ANDRIES, serveuse. 
Après 7 ans en cuisine gastronomique 
pour l’un et après avoir partagé tous les 
deux le travail de saison en Savoie, ils 
lancent enfin leur propre foodtruck pour 
faire découvrir la cuisine de Monsieur aux 
Loriolais. Implanté depuis le 2 juillet sur 
de plusieurs emplacements des environs, 
nombreux ont déjà pu découvrir leurs 
burgers avec frites maison, la carte 
bistrot à la semaine ou bien encore les 

plateaux repas à réserver 24 h à l’avance. 
Tout est cuisiné avec des produits 100 % 
locaux, de saison et, surtout de qualité 
pour le plaisir de clients conquis. Le 
foodtruck se réserve des créneaux pour 
l’événementiel le vendredi soir et samedi 
toute la journée. Retrouvez l’Agricantine 
sera le mardi midi zone de Champgrand 
et le mercredi midi et dimanche soir sur 
la Place du Champ de Mars. 

Vous venez de lancer votre activité à Loriol ? Vous souhaitez 
communiquer dans la revue sur un sujet précis ? Des travaux ? 
Un déménagement ? Une nouveauté au sein de votre activité ? 
N’hésitez pas à prendre contact auprès du service communication 
de la commune : 
emelinezontini@loriol.com et morganeaverty@loriol.com.

Lieu connu des Loriolais
Garage Lombard, situé sur 
l’avenue de la République 
a été repris par M. Anthony 
NUCCI, ferronnier d’art 
depuis 14 ans. Installé à 
Loriol depuis le mois de 
mars avec sa petite famille, 
il a choisi cet emplacement 

pour lancer son entreprise Alu & Steel le 1

07 50 02 42 56 @lagricantine

Pressing
La Pince à L nge

P r e s s i n g   B l a n c h i s s e r i e   R e p a s s a g e   R e t o u c h e s

5 ,  r u e  M a r c h a n d e
26270 Loriol sur Drôme

✆ 04 75 57 03 79

Le Pressing La Pince à Linge a de nouveaux 
horaires depuis le 28 août : 

Mardi au Samedi de
7 h 45 à 12 h 00 

(fermé les après-midis)

Le Café de Loriol vous informe de 
l’ouverture du restaurant le soir, à 
emporter et sur place les midi et les 
soirs du mardi au samedi,
12h - 14h30 , 19h00 - 21h30
Au choix : burgers, grillades et frites 
maison... Bon appétit !
Réservations 06 13 94 01 33
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L’intercommunalité

La Communauté de communes du Val de Drôme en Biovallée 
agit au quotidien pour réduire les déchets et développer toujours 
plus le recyclage. Et chaque année, le tri des déchets progresse 
sur notre territoire (+4,46 % entre 2019 et 2020) pour atteindre 
75,42 KG par habitant.

Jusqu’à présent, seuls les bouteilles et flacons pouvaient être triés. 
Pour les autres emballages en plastique et en métal, sans solution 
de recyclage, ils devaient être jetés avec les ordures ménagères.

DEPUIS LE 4 OCTOBRE 2021, 
CEPENDANT TOUS LES EMBALLAGES
SE TRIENT.
Plus simple et plus pratique : il est en effet maintenant possible de  

pourrez déposer tous les emballages en plastique et en métal, 
sans exception, dans les conteneurs jaunes. Plus de doute si c’est 
un emballage : déposez-le dans le conteneur de tri !

Pour plus d’infos sur valdedrome.com (rubrique vie quotidienne / 
Trier, recycler : c’est facile).

www.valdedrome.com

LES CONSEILLERS SOCIAUX
INTERCOMMUNAUX INFORMENT
ET CONSEILLENT SUR LES DROITS
EN MATIÈRE DE SANTÉ
Pour l’intercommunalité, améliorer l’accès aux soins est une 
priorité. C’est pourquoi depuis 2016 elle conventionne 
avec la mutuelle SAMIR pour permettre aux habitants 
de bénéficier d’une complémentaire santé adaptée à 
leurs besoins.
Habitants du territoire, bénéficiaires de la Complémentaire 
Santé Solidaire, entreprises et agents de la fonction 
publique territoriale peuvent accéder à cette offre 
qui ne présente ni délai de carence, ni limite d’âge, ni 
questionnaire médical préalable à l’adhésion. 
Les conseillers sociaux intercommunaux sont là pour 
accompagner les habitants et faire un point global sur 
leurs droits.

INFO
va ldedrome.com

Accueil sur RDV du 30 septembre au 17 décembre 
2021 :

• Le lundi après-midi à l’Espace France Services 
de Livron. Toute l’année, une permanence 
sur rendez-vous dédiée à la mutuelle est 
également assurée au même endroit.

• Le jeudi matin au siège de l’intercommunalité 
à Eurre.

• Le vendredi matin à la Maison des associations 
de Loriol.

Lors des rendez-vous sera également présent 
un agent de la mutuelle SAMIR.

Plus de renseignements et prise de rendez-vous :
06 88 88 97 63 - 06 10 84 51 31
actionsociale@val-de-drome.com

LE TRI SE SIMPLIFIE
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Ils se sont unis ...
le 31 juillet 2021..

le 14 août 2021.

le 9 octobre 2021

DUTHOIT Maureen & MERLUZZI Marc

HAESE Chrystelle & THERMOS Hervé
ALIGNE Mathilde & ONTALA Warel-Malick 

Ils nous ont quittés ...
à Crest, le 08 mars 2021 à 90 ans.

à Allauch, le 27 juin 2021 à 80 ans.

à Crest, le 22 juin 2021 à 88 ans.

à Crest, le 19 juillet 2021 à 87 ans.

à Loriol le 22 juillet 2021 à 85 ans.

à Pierre-Bénite le 30 juillet 2021 70 ans.

à Montélimar le 10 août 2021 à 97 ans.

à Livron le 2 août 2021 à 92 ans.

à Loriol le 21 août 2021 à 45 ans.

à Montélimar le 27 août 2021 à 66 ans.

à Nyons le 6 septembre 2021 à 70 ans.

à Le Pouzin le 6 septembre 2021 à 77 ans.

à Valence le 27 septembre 2021 à 78 ans.

à Loriol le 2 octobre 2021 à 55 ans.

à Loriol le 5 octobre 2021 à 98 ans.

à Valence, 2 octobre 2021 à 61 ans

à Loriol, 7 octobre 2021 à 91 ans.

PAULETTE

LAKHDAR

KACEM

MICHÈLE

ROLANDE

MICHEL

GERMAINE

GISELLE

OLIVIER

FRANCIS

SUZANNE

MARIE-HÉLÈNE

AIMÉ

PIERRE

PAULETTE

NATHALIE

DANIELLE

GONTARD

GHAZOUANI

EL GOURAA

RIALHE, NÉE LAULETTA

TILLY, NÉE BALOCHE

BOUTBOUL

FONTBONNE, NÉE JACQUAMET

ARTAUD, NÉE FALLOT

CHAZEL

SEGUELA

CHAUVET

BERNINI

LUBAC
CLUZE

BRACHET, NÉE ISSARTEL

BENREDJEM
PERMINGEAT, NÉE GAUGUET

Ils sont nés ...
né à Guilherand-Granges, le 30 juin 2021.

né à Valence, le 4 juillet 2021.

né à Valence, le 13 juillet 2021.

né à Montélimar, le 31 juillet 2021.

née à Montélimar, le 8 septembre 2021.

née à Montélimar, le 15 septembre 2021.

née à Montélimar, le 23 septembre 2021.

NOAH

SAMI

HÉLIOS

PABLO

LÉNA

MAËLLE

ALYZÉE

DEROUX 

LAROUSSI

PARROT

SERRET

DENNETIERE FRANZETTI

PÉRIER

LUCET

ÉTAT CIVIL
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6 rue Marchande 
26270 Loriol

Tél. 04 75 61 84 29

GARAGE Laurent COUSTON

896, rue Berlioz - 26270 Loriol-sur-Drôme

Vente de véhicules neufs & occasions, 
mécanique, carrosserie, dépannage.

04 75 61 75 11
Réparateur agréé OPEL

PHARMACIE 
du CENTRE 

60, Avenue de la République
26270 LORIOL SUR DRÔME

Tél. 04 75 61 63 84Tél. 04 75 61 63 84

PHARMACIES DE LORIOL
PHARMACIE des 

PORTES du SOLEIL
Allée des Crozes - Parc des Crozes
26270 LORIOL SUR DRÔME

Tél. 04 75 85 61 63

Secteur Loriol
et alentours

AVIS DE VALEUR 

DE VOTRE BIEN OFFERT

LORIOL
04 75 25 43 70

OUVERT TOUS LES JOURS
de 7h30 à 12h30 / 15h à 19h30

sauf le mercredi et dimanche après-midi
Aline & Fernando
93-95 Av. de la République

Livraison à domicile GRATUITE
Pain - Gaz - Borne PhotoNOUVEAU RELAI COLIS

4705, Boulevard Frédéric Mistral - 26270 LORIOL-sur-DROME

ENTRETIEN & DÉPANNAGE

06 31 80 06 43

Pompe à chaleur, Chaudière à Gaz, 
Chaudière à �oul, Climatisation,

Adoucisseur, Gainable, Désembouage.

mcfservices26@gmail.com

Julien AMY

ÉLECTRICITÉ
GÉNÉRALE

Rénovation, neuf, dépannage

06 98 05 37 79
Email : al.elec26@gmail.com

A.L ELEC

VOUS SOUHAITEZ DEVENIR PARTENAIRE DE LA REVUE MUNICIPALE DE LORIOL ? 
CONTACTEZ LE SERVICE COMMUNICATION AU 04 75 61 63 76
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Parc des Crozes - LORIOL - Tél. 04 75 61 13 20

Station Service 24h/24 - G.P.L - STATION LAVAGE 
Location de véhicule utilitaire - Gaz et Fioul

L'hyper plus proche... 4 500 m² de prix bas !

RESTAURANT . PIZZERIA 
CRÈPERIE

LE PINOCCHIO
Terrasse Ombragée,

50 couverts accès clients direct sur le jardin public. 
Vente à emporter : pizza, pâtes, salades, etc. 

04 75 85 60 70

VOUS SOUHAITEZ DEVENIR PARTENAIRE DE LA REVUE MUNICIPALE DE LORIOL ? 
CONTACTEZ LE SERVICE COMMUNICATION AU 04 75 61 63 76
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